

Förderverein unterstützt Projekte mit 57 000 Euro

Mitgliederversammlung der
„Freunde des Störck-Gymnasiums“

BAD SAULGAU (sz) – 57 000 Euro haben die „Freunde des Störck-Gymnasiums Bad Saulgau“ in den zwölf Jahren ihres Bestehens für Projekte der Schule zur Verfügung stellen können. Die Zahl nannte Vorsitzender Matthias Knoll bei der Mitgliederversammlung des Vereins. Für wichtige schulische Vorhaben nach der Fertigstellung des Erweiterungsbaus wünscht sich Schulleiter Stefan Oßwald die Unterstützung des Vereins.

Am vergangenen Montag hat der Vorsitzende der „Freunde des Störck-Gymnasiums Bad Saulgau“, Matthias Knoll, die Mitglieder zur Hauptversammlung im Bürgerstüble in Bad Saulgau begrüßt. In seinem Jahresrückblick kam noch einmal mehr als deutlich zum Ausdruck, wie vielfältig und unterschiedlich, aber auch wie notwendig die finanzielle Unterstützung verschiedener Projekte und Vorhaben am Bad Saulgauer Gymnasium ist. Im kulturellen Bereich waren es u.a. Klassenfahrten ins Theater oder in die Oper, die Teilnahme am Känguru-Wettbewerb, die finanzielle Förderung beim „Problem des Monats“, der Kauf von Büchern als Preise und Auszeichnungen oder auch ganz pragmatische Dinge wie die Anschaffung von Aufenthaltsstischen und -bänken für die Schüler des Störck-Gymnasiums.

Matthias Knoll erinnerte an den Vortrag und Auftritt von Frank Golschewski im Alten Kloster im Rahmen der von den Freunden des Störck-Gymnasiums organisierten Vortragsreihe ehemaliger Absolventen. „Mit seinem Kabarett `Uppsala´ oder `Trau keinem Lied über 30´ begeisterte Frank die vielen Zuhörer und Zuschauer, ehemalige Mitschüler, Schüler von heute und das Lehrerkollegium. Das war ganz große Klasse“, so Matthias Knoll. Der Förderverein existiert jetzt bereits seit 12 Jahren und zählt ca. 280 Mitglieder. Der Vereinszweck stellt einerseits die ideelle, andererseits aber vor allem die materielle Förderung von Ideen und Projekten, die aus dem Störck-Gymnasium heraus entwickelt werden, in den Vordergrund. Bereits über 57 000 Euro konnten in den vergangenen Jahren für die unterschiedlichsten schulischen Vorhaben ausgeschüttet werden.

Schulleiter Stefan Oßwald bedankte sich für die bisherige und auch künftige Unterstützung bei den „Freunden des Störck-Gymnasiums“ mit dem Hinweis: „Im neuen Geschäftsjahr werden wir etwas sparsamer haushalten und die Mittel für wichtige schulische Angelegenheiten nach der Fertigstellung unseres Erweiterungsbaus anfragen“.